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MOCIÓN DE CONTROL  

Sobre el turismo sostenible y la intención de emplazar un hotel en el palacio Miramar  

Amaia Almirall Lopez de Luzuriaga, concejala del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98
del Reglamento Orgánico del Pleno, someto la siguiente moción a la consideración del Pleno. Esta
moción trae causa de la interpelación sustanciada en la Comisión de Servicios a las Personas el 11 de
diciembre de 2017.

JUSTIFICACIÓN

Han transcurrido unos pocos meses desde que la sociedad de Turismo aprobó su Plan Director, y
algunos días desde que lo presentaron en el Consejo Social. El mencionado plan ha concretado la
propuesta para los años venideros, y ha recogido un amplio abanico de medidas, como resumen,
podemos afirmar que su reto no es atraer más turistas,  sino en que el  número de turistas se
reparta equilibradamente a lo largo de los diversos meses del año, en función de diversas ofertas y
lugares,  al  fin  y  al  cabo,  en  evitar  acumulaciones  perjudiciales.    De  ese  modo,  el  Gobierno
municipal ha flexibilizado su discurso inicial, y en los últimos meses ha explicado claramente que
apuesta por le turismo sostenible, para dar una respuesta a la preocupación  ciudadana, de acuerdo
al Plan Director de Turismo.     

Hace  poco,  sin  embargo,  hemos  sabido  que  se  optado  por  emplazar  un  nuevo  hotel  en  un
equipamiento público, argumentando que debe darse al edificio una solución económica sostenible.
En función de ello, como respuesta a la interpela que ha originado esta moción, así como para
responder a las interpelaciones de los otros grupos en las misma comisión, el alcalde defendió lo
siguiente: limitar el acceso al parque público del palacio Miramar; que el edificio dispone de muchos
metros cuadrados y que lo mejor para obtener un beneficio económico es emplazar en él un nuevo
hotel; que quizá se pudieran plantear otros usos, pero que éste es el más adecuado.  Se posicionó a
favor de esa posibilidad y dijo que aunque todavía no se había adoptado una decisión, y aunque
puedan ponerse  sobre la  mesa otras  posibilidades,  ésa  es  la  opción más adecuada y  ajustada.
Argumentó que es preciso profundizar más, pero que a nadie se le ocurrirá un uso más sostenible
que ése, desde el punto de vista económico,  o que tenga la capacidad de solucionar los problemas
presentes. El edificio, según parece, debe generar beneficios. 

Cuando el señor alcalde expuso todo ello, aunque afirmara repetidamente que no ha adoptado una
decisión, mediante los argumentos expuestos más arribas dejó patente que ha optado por emplazar
un hotel en el palacio Miramar y que, por tanto, como decía la interpelación, al optar por esa opción,
es decir, al escoger la posibilidad de emplazar un nuevo hotel en ese equipamiento público, está
incumpliendo el objetivo recogido en el Plan Director de Turismo de fomentar el turismo sostenible.

Expusimos que es digno de tomar en consideración la oferta de San Sebastián de 9.100 plazas
hoteleras, de 7.800 plazas en pisos turísticos y que están en vías de construcción 22 hoteles. Y el
Gobierno municipal dio por buenos los datos; y teniendo presentes dichos datos, quedó patente que
la opción de abrir otro hotel no es acorde con el turismo sostenible. Así lo han afirmado diversos
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agentes (asociaciones de barrio,  diputado foral  de turismo de Gipuzkoa…) y este grupo mismo.
Teniendo en cuenta los objetivos actualmente consensuados,  las tendencias que se observan en San
Sebastián y en el ámbito internacional, la opción de emplazar un hotel en el palacio Miramar no
resulta adecuada.   

 Es por ello por lo que la concejala abajo firmante presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL

El Ayuntamiento Pleno de San Sebastián insta al Gobierno municipal a que, en la medida en que está 
en su mano,  no destine ningún metro cuadrado del palacio Miramar a uso hotelero, con objeto de 
fomentar el turismo sostenible.  

En San Sebastián, a 15 de diciembre de 2017

Amaia Almirall Lopez de Luzuriaga,
concejala del grupo municipal EH Bildu.
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